Bericht

des Ausschusses für Verfassung und Föderalismus

über den Beschluss des Nationalrates vom 7. Dezember 2011 betreffend ein Bundesgesetz über die Bundeshymne der Republik Österreich

Der gegenständliche Beschluss des Nationalrates betrifft Änderungen in der Bundeshymne. Künftig wird statt "Heimat bist du großer Söhne" "Heimat großer Töchter und Söhne" gesungen werden. Gleichzeitig werden in der dritten Strophe die "Brüderchöre" durch die "Jubelchöre" ersetzt.

Der Ausschuss für Verfassung und Föderalismus hat den gegenständlichen Beschluss des Nationalrates in seiner Sitzung am 13. Dezember 2011 in Verhandlung genommen.

Berichterstatter im Ausschuss war Bundesrat Franz Wenger.

Zum Berichterstatter für das Plenum wurde ebenfalls Bundesrat Franz Wenger gewählt.

Der Ausschuss für Verfassung und Föderalismus stellt nach Beratung der Vorlage am 13. Dezember 2011 mit Stimmenmehrheit den **Antrag**, gegen den vorliegenden Beschluss des Nationalrates keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 2011 12 13

Franz Wenger
Berichterstatter

Edgar Mayer

Vorsitzender